

学校の応援団

奈良教弘NEWS

奈良教弘 南大路1-1
奈良市 二条2-1
株式会社 奈良教弘

先生なるほどランキング

〜全国2000人の先生に聞きました〜

- ジブラルタ生命保険株式会社は、20歳〜69歳の教員（小学校・中学校・高等学校・特別支援学校）2000名を対象に、「教員の意識に関する調査2024」をインターネットリサーチで実施した。その一部を紹介する。
- ★教員になりたいと思った理由
 - 一位..教えることが好きだから
 - 二位..子どもが好きだから
 - 三位..収入が安定しているから
 - ★教員としてのやりがいを感じるるとき
 - 一位..児童・生徒の成長を感じられたとき
 - 二位..児童・生徒の笑顔を見たとき
 - 三位..児童・生徒と感動を分かち合えたとき
 - ★児童・生徒から言われて最もうれしかった言葉
 - 一位..ありがとう
 - 二位..先生が担任・担当でよかった
 - 三位..授業がわかりやすかった
 - ★児童・生徒に身につけてほしいこと
 - 一位..優しさ・思いやり
 - 二位..社会のルール・マナー
 - 三位..コミュニケーション能力
 - ★児童・生徒が日本人としてのアイデンティティを育むために必要だとおもうこと。
 - 一位..礼儀作法やマナーを身につける
 - 二位..日本の歴史を学ぶ
 - 三位..日本の伝統行事を体験する。
 - ★児童・生徒に最も薦めたいテレビ番組
 - 一位..新プロジェクトX〜挑戦者たち〜
 - 二位..世界の果てまでイッテQ!
 - 三位..チコちゃんに叱られる!

★教育現場でやってしまった「しくじり・失敗エピソード」

- ・教員になって初めての授業参観の日に寝坊
- ・会議中に寝てしまい、寝言
- ・保護者懇談会をダブルブッキング
- ・試験問題の採点ミスで生徒の成績順位がずれる
- ・家庭訪問期間中に一軒とばす



計のコード！
集めるぞ！
の結果を
すべから
結果QR
(村田貴)

「ジブラルタ生命調べ」

広がる年金セミナー

26校園で実施

夏期休業中、奈良教弘とジブラルタ生命は、社会貢献活動の一環として26校園で年金セミナーを実施した。公的年金制度の仕組みや年金に関する基礎知識と今後の生活設計（資産形成等）について、ジブラルタ生命マーケティングディレクター等が講師を務めた。参加された先生方からは、「老後の生活に公的年金だけでは不安を感じる。今後の生活設計を見直したい。」「年金なんてまだ先の話だと思っていたが話を聞いてよかった。」等の感想や「DeCoやつみたてNISAに関する質問等も多く寄せられた。」

*年金セミナー実施校園

- 十津川第二小学校・六条小学校・昭和幼稚園・上牧中学校・矢田南小学校・みらいこども園・生駒小学校・帯解こども園
- ・奈良市事務研・二名小学校・昭和小学校・五條東中学校・北葛城郡教頭会事務

研・奈良南高等学校・當麻小学校・山辺高等学校・葛小中学校・御所中学校・御所小学校・上牧第二中学校・吉野さくら学園・きぼうこども園・川上源流学園・大淀桜ヶ丘小学校・初瀬小学校・緑ヶ丘中学校



二学期以降の開催依頼は、学校担当LCまたは、奈良教弘ホームページより。

(村田貴)

「ならの教育応援隊」ブース展示

7月31日(水)奈良県産業会館において奈良県教育委員会事務局人権・地域教育課が主催する令和6年度人がつながる「地域と共にある学校づくり」研修会のなかで多くの企業が「ならの教育応援隊」として出展するブースに奈良教弘とジブラルタ生命が中高生の金融



支店が中高生の金融教育出前講座を案内した。出展ブースのテーマは「健康・命・環境・金融」が多く、最近の教育課題と見とれる一日であった。

(村田貴)

「美点発見」人間関係メソッド

前述の「ならの教育応援隊」のブース展示で一般財団法人・Y S心の再生医療研究所という団体が行っている「美点発見」という文字が気になりお話を伺った。これは、相手の長所や素晴らしいと思う「美点」を見つけ出し、それを専用のワークシートに書き出すというシンプルな方法でできるものだ。ただし、美点発見は相手を褒めることとは、根本的に異なるものであり、褒めるという行為は基本的に目上の人から目下の人に向けて使われることが多く、学校や家庭では、先生や親が子どもに対する場合などに多く使われる傾向がある。

しかし、美点発見には、目上も目下もなく、相手をお互いに評価するものでもなく、ただ、素直に相手の素晴らしいところを感じ取り、それをアウトプットする。

美点を発見するとは、自分の心の目を養うことであり、褒めることとの大きな違いである。

【期待できる教育的効果】

①子どもたちの自尊心が向上

子どもたちが互いの長所やよい特性を認識し、共有することで、自己肯定感が高まる。自尊心が向上すると、子どもは自分自身をより価値のある存在として感じ、学校生活に対する肯定的な態度を持つようになる。

②クラス内や家庭内の人間関係が改善

美点発見を通じて、クラスメイトや両親・家族のよい面を認識し、尊重する。これにより、いじめの原因となる誤解や偏見が減少し、より健全な人間関係が構築できる。

③ポジティブな学習環境の形成

美点発見は、クラス全体の雰囲気やポジティブなものに変える効果がある。子どもたちが互いのよい点を認め合うことで、協力的で支援的な学習環境が形成される。

現在、多くの企業の研修や学校で取り入れられているようである。

(村田貴)

営業時間変更のお知らせ!!

平素より奈良教弘をご利用いただき、誠にありがとうございます。勝手ではございますが学校の始業時間に近づけるため営業時間を変更させていただきます。

変更前【午前九時～午後五時十五分】
変更後【午前八時四十五分～午後五時】

みなさまにはご不便、ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願いします。

速報!! アレンパ達成

このたびは「学校応援キャンペーン」にご応募いただき、誠にありがとうございます。

おかげさまで奈良県が、全国で唯一学校園応募率100%を達成し全国一位となることができました。後日、学校賞の発表を教弘ニュース紙面にて行います。

今後とも教育振興事業を始めとした諸事業や社会貢献活動を通じて教育の振興と教職員のみなさまの福祉向上に努めてまいりますので、ご厚情を賜りますようお願いいたします。

学校応援キャンペーン!

<応募状況>
8月31日現在

- ① 応募校数：460 校園
- ② 応募者数：767 人
- ③ 応募率：100%
(全国第1位)

みなさまのご協力に心
から感謝いたします!

新人紹介

ジブラルタ生命
天理営業所
学校担当L C



名前：湯地 美穂
(ユチ ミホ)

経歴：一般企業を経て現職

担当校：大宇陀小学校

菟田野中学校

△担当校のみなさまへ▽

はじめまして。私は奈良県生まれ、奈良県育ち、大自然の環境で子育ても無事終え、この度ご縁がありジブラルタ生命に転職いたしました。これから先生方のお力になれるように頑張りたいと思いますのでよろしくお願いたします。

奈良百景



當麻寺西塔は、組物の構造や意匠、所用瓦の年代観から平安時代に建立された貴重な塔として国宝に指定されています。東塔とともに古代寺院の双塔式伽藍の景観を形成し、仏教の信仰対象として古い仏舍利信仰を現在に伝えるものとして西塔は貴重な歴史文化資源になっています。

(大山浩史)